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Ata nº 19/2019 da Audiência Pública sobre a Lei Orçamentária Anual 2020 - LOA, realizada no dia 26 de novembro de 2019, no Plenário Júlio 
Floriano Petersen. 
 
 
Ata nº 19/2019 da Audiência Pública sobre a Lei Orçamentária Anual 2020 - LOA, realizada no dia 26 de novembro de 2019, no Plenário Júlio 

Floriano Petersen, conduzida pelo Membro da Comissão de Orçamento, Finanças e Contas Públicas vereador Everton Michaelsen da 

Bancada MDB, que diz: “Boa tarde senhores vereadores, Secretário da Fazenda Paulo Rogério, Contador do município Paulo Felippe Pinho, 

comunidade e imprensa que se fazem presente na tarde de hoje. Invocando a proteção de Deus, declaro aberto os trabalhos desta Audiência 

Pública da Comissão de Orçamento, Finanças e Contas Públicas, sobre o PLO 54/2019 que estima receita e fixa despesas do município de 

Gramado para o exercício financeiro de 2020. Convido para compor a Mesa de trabalho o Secretário da Fazenda Sr. Paulo Rogério e o Contador 

do município Sr. Paulo Felippe. Daremos início com o pronunciamento do Secretário da Fazenda Sr. Paulo Rogério e ao final abriremos para 

perguntas. Após a apresentação, teremos a manifestação da comunidade presente, por cinco minutos para cada um. Em seguida será a vez dos 

vereadores fazerem suas perguntas também por cinco minutos obedecendo a seguinte ordem. Vereadores titulares da Comissão e após demais 

vereadores. Com a palavra Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Boa tarde a todos, saudar o vereador Everton pela Comissão de 

Finanças, demais vereadores, Paulo Felippe. Estamos aqui para mais uma Audiência Pública para o orçamento de 2020. A Loa é um instrumento 

de planejamento que faz a junção do Plano Plurianual e a Lei de Diretrizes Orçamentárias, então a projeção da receita junto com a Gramadotur 

ficou em R$ 290.772.455,15 (duzentos e noventa milhões, setecentos e setenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais com quinze 

centavos). Composição da receita, os valores previstos das receitas do executivo e autarquia, receitas do executivo R$ 252.965.329,69 (duzentos 

e cinquenta e dois milhões, novecentos e sessenta e cinco mil, trezentos e vinte nove reais com sessenta e nove centavos), receita Gramadotur 

R$ 37.807.125,46 (trinta e sete milhões, oitocentos e sete mil, cento e vinte cinco reais com quarenta e seis centavos), totalizando R$ 

290.772.455,15 (duzentos e noventa milhões, setecentos e setenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais com quinze centavos). 

Composição da receitas do executivo, receita tributária R$ 131.579.490,24 (cento e trinta e um milhões, quinhentos e setenta e nove mil, 

quatrocentos e noventa reais com vinte quatro centavos), aqui são receitas  de todos os impostos junto com as taxas, receitas de contribuições em 

melhorias R$ 2.940.319,72 (dois milhões, novecentos e quarenta mil, trezentos e dezenove reais com setenta e dois centavos), receitas de 

serviços R$ 29.159.016,05 (vinte nove milhões, cento e cinquenta e nove mil, dezesseis reais com cinco centavos), outros serviços R$ 

4.567.550,07 (quatro milhões, quinhentos e sessenta e sete mil, quinhentos e cinquenta reais com sete centavos), receita patrimonial R$ 

7.027.049,60 (sete milhões, vinte sete mil, quarenta e nove reais com sessenta centavos), transferências correntes que são do Estado R$ 

102.015.221,08 (cento e dois milhões, quinze mil, duzentos e vinte um reais com oito centavos), outras receitas correntes R$ 8.903.755.50 (oito 

milhões, novecentos e três mil, setecentos e cinquenta e cinco reais com cinquenta centavos), amortização de empréstimos R$ 2.602.840,92 (dois 

milhões, seiscentos e dois mil, oitocentos e quarenta reais com noventa e dois centavos), operação de crédito, aqui a gente colocou R$ 1,00 (um 

real) porque a gente não sabe se vai ter alguma operação de crédito, de eleição talvez a gente não vá conseguir, alienação de bens R$ 151.274,82 

(cento e cinquenta e um mil, duzentos e setenta e quatro reais com oitenta e dois centavos), transferências de capital R$ 1.825.936,15 (um milhão, 

oitocentos e vinte cinco mil,  novecentos e trinta e seis reais com quinze centavos), total das receitas de capital R$ 4.580.052,89 (quatro milhões, 

quinhentos e oitenta mil, cinquenta e dois reais com oitenta e nove centavos), totalizando a previsão da receitam em R$ 290.772.455,15 (duzentos 

e noventa milhões, setecentos e setenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais com quinze centavos). Vereador Everton Michaelsen, 

só para deixar bem claro, R$ 2.602.840,92 (dois milhões, seiscentos e dois mil, oitocentos e quarenta reais com noventa e dois centavos) é receita 

em função da devolução do empréstimo ao Hospital. Composição das despesas do executivo a gente faz uma previsão de receita, e fixa a 

despesa em cima do que foi previsto na receita. Pessoal e encargos sociais R$ 137.282.662,65 (cento e trinta e sete milhões, duzentos e oitenta e 

dois mil, seiscentos e sessenta e seis reais com sessenta e cinco centavos), juros e encargos da dívida R$ 2.881.500,00 (dois milhões, oitocentos 

e oitenta e um mil com quinhentos reais), aqui são encargos da dívida que a gente tem, são os empréstimos que a gente fez com outras 

instituições, outras despesas correntes R$ 126.656.929,29 (cento e vinte seis milhões, seiscentos e cinquenta e seis mil,  novecentos e vinte nove 

reais com vinte nove centavos), e total das despesas correntes R$ 266.821.091,94 (duzentos e sessenta e seis milhões, oitocentos e vinte um mil, 

noventa e um reais com noventa e quatro centavos). Investimentos, R$ 17.458.860,21 (dezessete milhões, quatrocentos e cinquenta e oito mil, 

oitocentos e sessenta reais com vinte um centavos), inversões financeiras R$ 24.003,00 (vinte quatro mil e três reais), amortização da dívida R$ 

2.468.500,00 (dois milhões, quatrocentos e sessenta e oito mil com quinhentos reais), aqui são amortização das prestações dos empréstimos, total 

das despesas de capital R$ 19.951.363,21 (dezenove milhões, novecentos e cinquenta e um mil, trezentos e sessenta e três reais com vinte um 

centavos), reserva de contingência R$ 4.000.000,00 (quatro milhões) e total das despesas R$ 290.772.455,15 (duzentos e noventa milhões, 

setecentos e setenta e sete mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais com quinze centavos). A reserva de contingência é para que caso a receita 

não se cumpra, ou alguma calamidade pública que aconteça o município dentro do ano de 2020. Despesas por secretaria, aqui colocamos um 

comparativo de 2019 com 2020, para que a população entenda um pouco, de como está acontecendo as despesas dentro de cada secretaria. 

Gabinete do Prefeito/2019 R$ 5.320.852,34 (cinco milhões, trezentos e vinte mil, oitocentos e cinquenta e dois reais com trinta e quatro centavos), 

para 2020 R$ 9.302.499,00 (nove milhões, trezentos e dois mil, quatrocentos e noventa e nove reais), Secretaria de Industria e Comercio/2019 R$ 

912.599,72 (novecentos e doze mil, quinhentos e noventa e nove reais com setenta e dois centavos), para 2020 R$ 1.201.309,46 (um milhão, 

duzentos e um mil, trezentos e nove reais com quarenta e seis centavos), Secretaria de Administração/2019 R$ 7.063.777,06 (sete milhões, 

sessenta e três mil, setecentos e setenta e sete reais com seis centavos), para 2020 R$ 8.698.716,06 (oito milhões, seiscentos e noventa e oito 

mil, setecentos e dezesseis reais com seis centavos), Secretaria da Fazenda/2019 R$ 12.434.508,00 (doze milhões, quatrocentos e trinta e quatro 

mil, quinhentos e oito reais), para 2020 R$ 13.742.246,38 (treze milhões, setecentos e quarenta e dois mil, duzentos e quarenta e seis reais com 

trinta e oito centavos), Secretaria de Planejamento/2019 R$ 2.727.756,06 (dois milhões, setecentos e vinte sete mil, setecentos e cinquenta e seis  
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reais com seis centavos) para 2020 R$ 2.970.181,32 (dois milhões, novecentos e setenta mil, cento e oitenta e um mil com trinta e dois centavos), 

Secretaria de Educação/2019 R$ 61.282.157,11 (sessenta e um milhões, duzentos e oitenta e dois mil, cento e cinquenta e sete reais com onze 

centavos), para 2020 R$ 70.530.347,48 (setenta milhões, quinhentos e trinta mil, trezentos e quarenta e sete reais com quarenta e oito centavos), 

Secretaria da Saúde/2019 R$ 44.666.438,31 (quarenta e quatro milhões, seiscentos e sessenta e seis mil,  quatrocentos e trinta e oito reais com 

trinta e um centavos) para 2020 R$ 51.865.099,92 (cinquenta e um milhões, oitocentos e sessenta e cinco mil, noventa e nove reais com noventa e 

dois centavos), Secretaria de Obras/2019 R$ 25.849.689,99 (vinte cinco milhões, oitocentos e quarenta e nove mil, seiscentos e oitenta e nove 

reais com noventa e nove centavos) para 2020 R$ 28.571.229,34 (vinte oito milhões, quinhentos e setenta e um mil, duzentos e vinte nove reais 

com trinta e quatro centavos), Secretaria de Agricultura/2019 R$ 9.112.706,43 (nove milhões, cento e doze mil, setecentos e seis reais com 

quarenta e três centavos) para 2020 R$ 8.441.338,07 (oito milhões, quatrocentos e quarenta e um mil, trezentos e trinta e oito reais com sete 

centavos), Secretaria de Turismo/2019 R$ 2.348.885,55 (dois milhões, trezentos e quarenta e oito mil, oitocentos e oitenta e cinco reais com 

cinquenta e cinco centavos) para 2020 R$ 3.197.387,27 (três milhões, cento e noventa e sete mil, trezentos e oitenta e sete reais com vinte sete 

centavos), Secretaria de Cidadania e Ação Social/2019 R$ 6.990.117,55 (seis milhões, novecentos e noventa mil, cento e dezessete reais com 

cinquenta e cinco centavos) para 2020 R$ 8.613.991,09 (oito milhões, seiscentos e treze mil, novecentos e noventa e um reais com nove 

centavos), Secretaria de Meio Ambiente/2019 R$ 14.698.704,34 (quatorze milhões, seiscentos e noventa e oito mil, setecentos e quatro reais com 

trinta e quatro centavos) para 2020 R$ 17.863.940,17 (dezessete milhões, oitocentos e sessenta e três mil, novecentos e quarenta reais com 

dezessete centavos), Secretaria de Governança/2019 R$ 2.448.685,68 (dois milhões, quatrocentos e quarenta e oito mil, seiscentos e oitenta e 

cinco reais com sessenta e oito centavos), para 2020 R$ 2.611.298,77 (dois milhões, seiscentos e onze mil, duzentos e noventa e oito reais com 

setenta e sete centavos), Secretaria de Cultura/2019 R$ 2.756.775,32 (dois milhões, setecentos e cinquenta e seis mil, setecentos e setenta e 

cinco reais com trinta e dois centavos), para 2020 R$ 4.278.207,07 (quatro milhões, duzentos e setenta e oito mil, duzentos e sete reais com sete 

centavos). Secretaria de Trânsito/2019 R$ 3.496.190,75 (três milhões, quatrocentos e noventa e seis mil, cento e noventa reais com setenta e 

cinco centavos) para 2020 R$ 4.150.059,18 (quatro milhões, cento e cinquenta mil, cinquenta e nove reais com dezoito centavos), Secretaria de 

Esportes/2019 R$ 3.845.466,40 (três milhões, oitocentos e quarenta e cinco mil, quatrocentos e sessenta e seis reais com quarenta centavos), 

para 2020 R$ 4.727.479,11 (quatro milhões, setecentos e vinte sete mil, quatrocentos e setenta e nove reais com onze centavos), Reserva de 

Contingência/2019 R$ 2.000.000,00 (dois milhões) para 2020 R$ 4.000.000,00 (quatro milhões). Então o orçado total em 2019 somente do 

executivo R$ 207.954.610,61 (duzentos e sete milhões, novecentos e cinquenta e quatro mil, seiscentos e dez reais com sessenta e um centavos), 

e para 2020 R$ 244.765.329,69 (duzentos e quarenta e quatro milhões, setecentos e sessenta e cinco mil, trezentos e vinte nove reais com 

sessenta e nove centavos). Câmara de Vereadores/2019 R$ 6.000.000,00 (seis milhões de reais) e para 2020 R$ 8.200.000,00 (oito milhões e 

duzentos mil reais), Garmadotur Autarquia/2019 R$ 34.281.544,00 (trinta e quatro milhões, duzentos e oitenta e um mil, quinhentos e quarenta e 

quatro reais) para 2020 R$ 37.807.125,46 (trinta e sete milhões, oitocentos e sete mil, cento e vinte cinco reais com quarenta e seis centavos). 

Então total orçado do executivo, Gramadotur e a Câmara de Vereadores/2019 R$ 248.236.154,61 (duzentos e quarenta e oito milhões, duzentos e 

trinta e seis mil, cento e cinquenta e quatro reais com sessenta e um centavos), e para 2020 R$ 290.772.455,15 (duzentos e noventa milhões, 

setecentos e setenta e dois mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais com quinze centavos). Aqui a projeção de receita líquida projetada para o 

ano de 2020, é um total de R$ 281.624.852,19 (duzentos e oitenta e um milhões, seiscentos e vinte quatro mil, oitocentos e cinquenta e dois reais 

com dezenove centavos). Despesa prevista com pessoal, Executivo R$ 130.973.190.14 (cento e trinta milhões, novecentos e setenta e três mil, 

cento e noventa reais com quatorze centavos), Gramadotur R$ 3.516.960,00 (três milhões, quinhentos e dezesseis mil, novecentos e sessenta 

reais), totalizando em R$ 134.490.150,14 (cento e trinta e quatro milhões, quatrocentos e noventa mil, cento e cinquenta reais com quatorze 

centavos), e o percentual previsto para 2020 é de 47,76%. Legislativo R$ 3.071.500,51 (três milhões, setenta e um mil, quinhentos reais com 

cinquenta e um centavos) com 1,09%. Aplicação constitucional com Educação, a receita base é de R$ 187.450.092,97 (cento e oitenta e sete 

milhões, quatrocentos e cinquenta mil, noventa e dois reais com noventa e sete centavos), Mínimo Constitucional R$ 46.862.523,24 (quarenta e 

seis milhões, oitocentos e sessenta e dois mil, quinhentos e vinte três reais com vinte quatro centavos) 25%, e a despesa fixada com Educação 

ficou em R$ 49.012.296,82 (quarenta e nove milhões, doze mil, duzentos e noventa e seis reais com oitenta e dois centavos) 26,15%. Aplicação 

constitucional com saúde é a mesma R$ 185.187.358,72 (cento e oitenta e cinco milhões, cento e oitenta e sete mil, trezentos e cinquenta e oito 

reais com setenta e dois centavos), o mínimo constitucional R$ 27.778.103,81 (vinte sete milhões, setecentos e setenta e sete mil, cento e três 

reais com oitenta e um centavos), com 15% que é obrigação do município em aplicação, e a despesa fixada com Saúde ficou em R$ 

40.648.625,24 (quarenta milhões, seiscentos e quarenta e oito mil, seiscentos e vinte cinco reais com vinte quatro centavos) 21,95%. Era isso, 

obrigado e estamos abertos para explicações. ........... Sim, o Gabinete a gente já explicou na LDO, é a mesma coisa, para que o pessoal saiba, 

porque foi um aumento muito expressivo R$ 5.320.000,00 para R$ 9.300.000,00, quatro milhões a mais, são despesas de precatórias que estão 

dentro do Gabinete do Prefeito, para a Procuradoria para que se faça esses pagamentos no ano de 2020”. Vereador Everton Michaelsen 

agradece a participação do Secretário, e abre o espaço para comunidade, para seus questionamentos por cinco minutos. Não havendo 

manifestação da comunidade, Vereador Everton passou a palavra aos vereadores presentes. Vereador Dr. Ubiratã: “Boa tarde Secretário, boa 

tarde Paulo Felipe e Everton. Só queria observar que no orçamento da Câmara de Vereadores estava previsto seis milhões, passando para oito 

milhões e duzentos mil. De onde está saindo dentro do orçamento esse acréscimo”. Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Na verdade 

ele sai do recurso livre, que é repassado para a Câmara, do recurso livre do município”. Vereador Dr. Ubiratã: “Sim, mas alguma Secretaria vai ter 

uma redução”? Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Na verdade a gente faz um apanhado de todas as Secretarias e saem do bolo 

total das secretarias”. Vereador Dr. Ubiratã: “Não tem nenhuma Secretaria específica que diminuiu ou não cresceu tanto o orçamento”. Secretário 

da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Na verdade se a gente olhar por Secretaria, tem algumas que a gente não colocou muito orçamento, por 

exemplo o Turismo, Governança, Agricultura diminuiu os valores, tinha uma obra muito grande que está se terminando. Na verdade, o repasse pra  
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cá, o Legislativo tem a competência e a legalidade de até 7% da nossa receita corrente líquida”. Vereador Dr. Ubiratã: “Não eu só queria saber em 

função desse crescimento, se alguma Secretaria teve algum prejuízo”. Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Na verdade sai de todas, 

como eu disse, poderia distribuir esses dois milhões e duzentos a mais a qualquer secretaria”. Vereador Dr. Ubiratã: “Mas pelo dito então, 

sacrifício inicialmente seria na Agricultura”. Contador Paulo Felipe: “O montante é o mesmo, nosso limite é a receita, se for rateado assim, tu viu 

que quase todos aumentaram, o único que baixou foi a Agricultura, não é que baixou, tinha uma obra de um milhão e meio que era do Horto, que 

está sendo concluída esse ano, então não tem a necessidade de ter esse valor na Agricultura”. Vereador Dr. Ubiratã: “Não saiu da Saúde esse 

recurso”. Contador Paulo Felipe: ”Saiu de tudo que é Secretaria, vai ser tirado um pouco de cada uma”. Vereador Prof. Daniel: “Boa tarde a 

todos, se permite para contribuir coma pergunta do vereador Dr. Ubiratã, na verdade o que aumentou no orçamento da Câmara de Vereadores, foi 

o aumento das Emendas Impositivas, o ritmo de crescimento que é gasto com servidores da Casa, com estrutura, ele acompanha o índice 

inflacionário. E esses valores me parecem assim de que 50% vai para Saúde, 40% vai para Educação, alguma coisa para Assistência Social e 

alguma coisa para o Esporte, então, boa parte desse valor que vai para Câmara, vai voltar para o orçamento da Saúde e Educação, no meu 

entendimento, porque o dinheiro não vai ser gasto pela Câmara de Vereadores, aumentou o valor das Emendas Impositivas, que são sugestões da 

Câmara e que o Executivo vai acabar executando, e vai voltar para o Executivo”. Vereador Rafael Ronsoni: “Cumprimentar Secretário, o Paulo 

Felipe pelo trabalho, e boa essa questão levantada pelo vereador Dr. Ubiratã, que pelo índice constitucional nós temos 7% da Câmara de 

Vereadores, assim como falou o vereador Daniel, que o valor cem por cento vai ser destinado para as Emendas Impositivas que automaticamente 

retornam para nossa comunidade, e também deixar bem claro que não foi prejudicada nenhuma Secretaria, que o orçamento deste ano era 

duzentos e quarenta milhões, e está passando para duzentos e noventa milhões, então os dois milhões saiu automaticamente do crescimento da 

receita, e não de alguma Secretaria. Todas as Secretarias tiveram, crescimento né Paulo Felipe, então o valor que veio pra Câmara de Vereadores 

é do crescimento do arrecadamento, segundo o que o Paulo Felipe nos passou, e não em momento algum prejudicando qualquer Secretaria. 

Também dizer que a Câmara de Vereadores poderia ter esses 7%, ela abriu mão de uma boa parte do orçamento, pra que pudesse ficar no 

município, pra não ficarmos sentados em cima do recurso, e deixar que o município possa trabalhar. Ficamos com o orçamento e devolvemos no 

final do ano, então fica livre para o município investir no que bem entender. Muito obrigado pela explanação de vocês”. Secretário da Fazenda 

Paulo Rogério Oliveira: “Sobre a questão das Emendas Impositivas, o que que diz a Lei, a execução de montantes destinada a ações e serviços 

na Saúde previsto no artigo nove, inclusive custeio será computada para fins de cumprimento do inciso terceiro, parágrafo segundo, artigo cento e 

noventa e oito da Constituição Federal, vedada a destinação de pagamento de pessoal e encargos sociais. É obrigatória e execução orçamentária 

financeira de programações a que se refere ao parágrafo nono desse artigo, em montante correspondente a um inteiro e dois décimos da receita 

corrente líquida realizada no exercício anterior, ou seja, os valores para Emendas Impositivas é 1,2% da receita corrente líquida executada no 

exercício de 2019. Essa é a nossa obrigação, a gente está passando a mais para a Câmara de Vereadores, porque nossa receita corrente líquida 

2019 R$ 249.872.000,00, daria R$ 2.998.471,00, e agente está repassando três milhões. Vereador Prof. Daniel: “Enfim, pra contribuir Secretário, 

então na prática, é importante que se faça esclarecimento, a Câmara não vai fazer esse uso dessa verba a mais, para custeio, mas vai ser 

investido em Educação e Saúde”. Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Repasse total ficou em R$ 3.379.498,00 (três milhões, 

trezentos e setenta e nove mil, quatrocentos e noventa e oito reais). Contador Paulo Felipe: “É bem claro como vereador Dr. Ubiratã falou, 50% é 

obrigatório voltar para Saúde, e os outros 50% nós vimos numa reunião que eu tive com os assessores, é quase todos em Educação”. Vereador 

Everton Michaelsen: “Secretário, só um questionamento, se a gente observar as despesas por Secretarias, projeções de despesas 2019 e 2020, 

me parece que só a Secretaria da Agricultura que teve uma diminuição em função a diminuição dos custos, e esse crescimento otimista, me 

parece com números bem interessantes, eles se dão por qual motivo assim, visto que nós vivemos um reflexo de alguma crise nacional”. 

Secretário da Fazenda Paulo Rogério Oliveira: “Com certeza vereador muito bem colocado, o que que a gente faz, a gente faz uma previsão da 

receita dos últimos três anos, faz uma média e coloca os índices da economia e prevê a receita, e fixa a despesa então em cima do que é a 

previsão da receita. A gente sempre tem uma margem e um cuidado a menor, pra que a gente não extrapole o orçamento. E a despesa por 

Secretaria também não é diferente, a gente faz uma projeção, um apanhado dos últimos três anos, o que foi executado, calcula a média e fixa a 

despesa por Secretaria. Dentro disso tudo vereador, a gente tem que tomar cuidado sempre eu e o Paulo, que a gente vem acompanhando mês a 

mês, e procurando fazer as despesas dentro daquilo que a gente arrecada, é o que a gente faz dentro da nossa casa, não se pode gastar mais do 

a gente ganha ou arrecada, e a gente tem que ter o cuidado dentro da administração pública também. Então temos um cronograma de desembolso 

e a gente procura cumprir isso na íntegra, para que a gente consiga chegar no final do ano e pagar todas as nossas despesas”. Vereador Everton 

Michaelsen: “Certo, e temos a certeza disso Secretário, e então a gente quer agradecer a presença do Secretário, do Tesoureiro, da comunidade, 

dos nossos colegas vereadores. Nada mais tendo a constar, dou por encerrada esta presente audiência pública, obrigado”. Assessora de 

Cerimonial e Protocolo Mª Aparecida Oaigen Benetti. Sala de Sessões 26 de novembro de 2019 .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
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